



EINLADUNG

Zur Ausstellungseröffnung
Mittwoch 15.04.2015 16:00 UHR

KUNST ALS EXPERIMENT: EXPERIMENTIEREN MIT WORT UND FOTOGRAFIE

Haikus und Fotogramme
von Schülerinnen und Schülern
der Marie-Curie-Realschule Mannheim

 **wilhelmhack.museum**
LUDWIGSHAFEN AM RHEIN

KUNST ALS EXPERIMENT: EXPERIMENTIEREN MIT WORT UND FOTOGRAFIE

Die Marie-Curie-Realschule, Mannheim und das Wilhelm Hack Museum, Ludwigshafen am Rhein laden herzlich zur Vernissage der Ausstellung ein und freuen sich auf viele Neugierige.
Es werden Haikus und Fotogramme gezeigt, die Schülerinnen und Schüler einer 7. Klasse geschaffen haben.

Eröffnung am
Mittwoch, 15.04.2015
16:00 Uhr

Die ausgestellten Arbeiten sind in einer Kooperation im Rahmen des Programms
“KULTURAGENTEN FÜR KREATIVE SCHULEN”
entstanden.

Zu sehen sind die Arbeiten bis zum 10.05.2015 im Wilhelm Hack Museum, Berliner Straße 23, Ludwigshafen.

Unterstützt wurden die Schüler von den vier Künstlern:
Ingo Cesaro, Andreas Förg, Thorsten Keller und Maïke Kreichgauer.
Projektbegleitende Lehrerin: Anke Pojtinger
Organisation: Judith Denberg de Gvirtz (Kulturagentin für kreative Schulen)



kultur
agenten }
für kreative schulen

STIFTUNG
MERCATOR

KULTURSTIFTUNG
DES
BUNDES

Ein Modellprogramm der gemeinnützigen Forum K&B GmbH, initiiert und gefördert durch die Kulturstiftung des Bundes und die Stiftung Mercator, kofinanziert durch das Land Baden-Württemberg und in Zusammenarbeit mit dem Ministerium für Kultus, Jugend und Sport. Kooperationspartner in Baden-Württemberg ist die Landesvereinigung Kulturelle Jugendbildung.

 **wilhelmhack.museum**
LUDWIGSHAFEN AM RHEIN


Baden-Württemberg
MINISTERIUM FÜR KULTUS, JUGEND UND SPORT


Landesvereinigung Kulturelle Jugendbildung
Baden-Württemberg e.V.